

# Crear mancomunidad petrolera, en estudio

Washington, marzo 16. (AP). (Por Ary Moleon). Los estrategas norteamericanos han retomado una idea latinoamericana de posible creación de una mancomunidad petrolera hemisférica para encarar el delicado problema energético de este país.

El estudio sobre las opciones hemisféricas que acaba de dar a publicidad una comisión organizada por el ex vicepresidente Nelson A. Rockefeller recomienda explorar un arreglo con México que pudiera asegurar a este país un abastecimiento estable a largo plazo. Las reservas probadas de México repre-

sentan el 33.5 por ciento de las que dispone la América Latina, y sólo son superadas por las de Venezuela que constituyen el 36.9 por ciento. Venezuela fue la que propuso la década pasada la creación de la mancomunidad petrolera hemisférica como respuesta a las presiones de los árabes que a la sazón ofrecían a 1.25 dólar el barril de petróleo que los venezolanos producían a 2.50 dólares.

Se rechazó entonces

La idea fue rechazada entonces, pero los  
Pasa a la página 45

## Armada colombiana opóñese a libertad de monja y tres curas

Bogotá, marzo 16 (UPI). La armada rechazó implícitamente una decisión de la justicia civil que ordenó la libertad condicional de una monja austriaca y tres sacerdotes colombianos, a los que acusó de actividades subversivas y solicitó al procurador nacional de la nación que investigue el caso. Los religiosos son Herminda Moisés, de nacionalidad austriaca y los sacerdotes colombianos Rafael Geney Morales, César Augusto Rojas y Everardo Ramírez, que quedaron en libertad el viernes pasado, por decisión de la justicia de la ciudad de Cartagena.

En el texto de una carta enviada al procurador de la nación, el comandante de la armada, almirante José Alfonso Díaz, detalla las armas encontradas en el allanamiento a la casa parro-

quial de Cartagena, donde residían los acusados, figurando entre ellas granadas de fragmentación y material literario calificado como subversivo.

Durante el allanamiento que se llevó a cabo el 30 de octubre de 1976, fueron detenidos los religiosos, los que quedaron bajo jurisdicción militar.

Posteriormente, a solicitud de  
Pasa a la página 42

## Acusan de más de 300 cargos de violaciones a Nicaragua

Washington, marzo 16 (Latin). (Por Flora Holzman). La Oficina de Washington para América Latina (WOLA), anunció aquí la entrega de más de trescientas acusaciones documentadas de violaciones de los derechos humanos en Nicaragua a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), de la Organización de los Estados Americanos. WOLA señaló en su informe que es importante enfatizar que esos trescientos casos son solamente

"una pequeña parte del número actual de violaciones cometidas en Nicaragua en forma sistemática".

"Debemos notar también, que la violación sistemática del derecho humano básico, o sea el derecho a la vida, no es una nueva ocurrencia en Nicaragua... pero es parte de un proceso histórico", añadió el comunicado de WOLA.

La oficina de Washington para Latinoamérica (WOLA), una organización de grupos eclesiásticos y académicos para la promoción de los derechos humanos en el hemisferio, señaló que entre las acusaciones están incluidos más de 164 casos de campesinos de regiones al norte de Nicaragua, que han desaparecido o fueron claramente asesinados por los

Pasa a la página 42

## Registró alzas Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 16. (UPI). Con la ayuda de indicios según los cuales la economía habría sobrevivido al severo invierno recién pasado con pérdidas mínimas las acciones respondieron en forma alcista en sesión bastante activa de la Bolsa de Nueva York.

El promedio industrial de Dow Jones, que registra la actuación  
Pasa a la página 42



BRIGITTE BARDOT. Sept-Îles, Quebec, Canadá, marzo 16. (AP). Brigitte Bardot, durante una conferencia de prensa anoche en conexión con la caza de focas recién nacidas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASESINADO. Marzo 16. (AP). Kamal Jumblatt, líder de la alianza izquierdista en la guerra civil del Líbano, fue asesinado hoy en una emboscada en el Líbano, reportó la policía de Beirut. El líder socialista de 59 años, fue muerto mientras viajaba en su carro en el pueblo de Baakline, 33 kilómetros al sureste de Beirut.

## Líder izquierdista libanés Kamal Jumblatt fue asesinado

Beirut, marzo 16. (AP). (Por Farouk Nassar). El dirigente izquierdista musulmán Kamal Jumblatt fue asesinado hoy por pistoleros desconocidos, y el país recibió la noticia con temor de que ello pudiese implicar una reanudación de la guerra civil que terminó en noviembre. Un vocero de la policía dijo que Jumblatt y dos guardaespaldas murieron instantáneamente al ser alcanzados por ráfagas de ametralladoras cerca de la localidad de Baakline, a 34 kilómetros al sureste de la capital, en las sierras del distrito de Chouf.

En Beirut, se escuchó el fragor de las explosiones y las arinas de fuego tanto en los barrios cristianos como en los musulmanes, pero no hubo informes inmediatos

A poco de recibirse la noticia  
Pasa a la página 43

## Asaltante de avión de Iberia apresado por policías suizos

Zurich (Suiza), marzo 16 (UPI). Policías vestidos como pilotos dominaron a Luciano Porcari, el asaltante italiano de un avión de Iberia y pusieron así fin a una odisea de 43 horas y 16,000 kilómetros de vuelo provocada por el pirata aéreo en búsqueda de dos de sus hijas por dos continentes. Los 15 rehenes de los 29 pasajeros originales que permanecían en el avión se deslizaron por las escaleras del avión Boeing 727 hacia la libertad mientras dos agentes suizos vestidos como tripulantes de la aerolínea Iberia, intercambiaban disparos con el asaltante.

El final del drama se produjo durante la tercera escala del avión a la que pertenece el aparato, in-

## A empujones fue capturado un activista judío en Moscú

Moscú, marzo 16 (Latin-Reuters). El activista judío Anatoly Sheharenky fue detenido por agentes de civil anoche e introducido a empujones dentro de un automóvil a la vista de varios periodistas extranjeros. Se trata del tercer miembro conspicuo de un grupo privado dedicado a vigilar el cumplimiento por parte de la Unión Soviética de los artículos referidos a los derechos humanos contenidos en la declaración de Helsinki de 1975, que es detenido en las últimas seis semanas.

un ataque periodístico dirigido contra su persona y de otros activistas judíos que publicó hace diez días el diario gubernamental Izvestia, donde se les acusó de estar

La detención del ex programador de equipos de computación de datos, de 29 años de edad, siguió a  
Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REHENES LIBERADOS. Zurich, Suiza, marzo 16. (AP). Últimos rehenes dejados en libertad esta ma-

ñana por el secuestrador de un avión español en el aeropuerto de Zurich.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA TREINTIDOS